

Liebe Mitglieder, liebe Freunde der
Deutsch-Französischen Gesellschaft Bad Kreuznach,

wir möchten Euch heute ohne lange Umschreibung darüber informieren, dass wir leider auf Grund der anhaltenden und wieder steigenden Infektionen mit dem Corona Virus Covid-19 in diesem Jahr, **bis auf unseren traditionellen Termin am 26.11.2020, 16.30 Uhr aus Anlass des Gedenktages der Begegnung des Generals de Gaulle und des Bundeskanzlers Konrad Adenauer am 26. November 1958 im Kurhaus in Bad Kreuznach**, keine Aktivitäten und Veranstaltungen mehr durchführen oder planen werden.

Die viel zu schnell vorübergegangenen sinkenden Zahlen und damit einhergehenden Rücknahmen von Einschränkungen zu Reisen und Versammlungen ließen uns im Vorstand doch noch an ein Sommerfest und einem Weihnachtsausflug glauben.

Ihr seid bestimmt alle über die aktuelle Entwicklung und Situation in Deutschland und Frankreich nur zu gut informiert.

Wir haben jetzt mit Rücksicht und zum Wohle aller gemeinschaftlich beschlossen, unser Vereinsleben in diesem Jahr, bis auf die o.g. Zusammenkunft, ruhen zu lassen.

Natürlich planen wir für das nächste Jahr!

Geht es nach uns, werden wir so schnell als möglich wieder zu unserem gewohnten und geliebten Vereinsleben zurückkehren.

Bleibt gesund und achtet auf Euch.

Herzlichst Euer Vorstand



Michel Kopp



Christian Schneider

Sehr geehrte Mitglieder und Freunde,

aus Anlass des Gedenktages der Begegnung des Generals de Gaulle und des Bundeskanzlers Konrad Adenauer am 26. November 1958 im Kurhaus unserer Stadt haben wir die Ehre, Sie im Namen der Deutsch-Französischen Gesellschaft Bad Kreuznach für **Donnerstag, den 26. November 2020 um 16:30 Uhr** zur Niederlegung eines Gebindes zum **Gedenkstein am Parkhotel Kurhaus in Bad Kreuznach** einzuladen.

Wir freuen uns, Sie zum Gedenken an dieses historisch wohl einmalige Ereignis in der Geschichte unserer Stadt begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

**Präsidenten der Deutsch-Französische Gesellschaft
Bad Kreuznach e.V.**



Michel Kopp
Präsident



Christian Schneider
Präsident